

## Tropezar dos veces

Existe una expresión muy repetida en nuestro país que habla de «tropezar dos veces con la misma piedra», algo que, se añade, solo el ser humano es capaz de hacer. Me quiero referir a una noticia aparecida la semana pasada informando de la nueva Comisión Regional de Ordenación del Territorio y Urbanismo (Crotu) que prepara el Gobierno de Cantabria.

Según publicaba este periódico habría un malestar generalizado entre diferentes **colegios profesionales** como pueden ser geógrafos, biólogos, aparejadores, abogados y agrónomos al quedar apartados de su posible opinión profesional en este asunto.

En las últimas décadas hemos asistido a numerosos casos de sentencias judiciales en las que se exigía el derribo de promociones urbanísticas que, por cierto, contaban con los correspondientes permisos para su construcción por parte de nuestros responsables políticos. Estos puestos y durante los años referidos han estado ocupados por los tres partidos políticos mayoritarios en nuestra comunidad autónoma como son PP, PRC y PSOE. Que yo sepa, en ningún caso se ha inhabilitado a ningún cargo político de los que concedieron dichas licencias, ni se les han exigido responsabilidades económicas. Parece vamos en la dirección de volvernos a encontrar con la misma piedra. Tiempo al tiempo.